



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

188 m<sup>2</sup>

Réf. 7\_11000

950 000 €

Solliès-Pont

Maison à vendre (83210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sollies pont au calme et à l'abri des regards dans un environnement bucolique situé à 20 minutes du port de hyères, de toulon et quelques minutes des commerces de proximité et de l'autoroute, villa t6 édifié en 1978 sur un magnifique terrain plat de plus de 4950m2 avec piscine, garage, stationnements extérieurs et local technique. La villa bien entretenue et de plain pied se compose d'une entrée, une cuisine équipé avec son piano de cuisson, une buanderie, un grand salon avec cheminé en insert, d'une lumineuse salle à manger et d'un coin bureau/atelier. Dans la continuité deux chambres avec ...

Sollies pont in a quiet and secluded location in a bucolic environment located 20 minutes from the port of hyères, toulon and a few minutes from local shops and the motorway, t6 villa built in 1978 on a magnificent flat plot of over 4950m2 with swimming pool, garage, outdoor parking and technical room. The well-maintained, single-storey villa consists of an entrance hall, a fitted kitchen with its own range cooker, a laundry room, a large living room with an insert fireplace, a bright dining room and an office/workshop area. In the continuity two bedrooms with an adjoining bathroom, a third ...

## **CANAT ET WARTON (HYERES)**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

